



**Junta de Andalucía**

*Bandera de Andalucía  
de los Valores Humanos*

*a la Asociación de Parkinson Granada*

*Como expresión de reconocimiento y profunda gratitud por su vocación con el servicio social y asistencial de personas pacientes de Parkinson, sus familias y cuidadores, así como por su compromiso con la información y sensibilización sobre la enfermedad.*

*En Granada, a 25 de febrero de 2020*

*Juan Manuel Moreno*

*Presidente de la Junta de Andalucía*



Diputación de Granada

Avanzamos junt@s

El jurado de los Premios "SOCIAL-DIPGRA" de buenas prácticas en Servicios Sociales de la Excm. Diputación Provincial de Granada en sesión celebrada el 16 de octubre de 2019, ha acordado conceder a:

## Asociación de Parkinson de Granada

El Premio en la Categoría II "Asociaciones y Organizaciones sin ánimo de lucro", por su proyecto denominado "Proyecto de optimización de la Atención Integral"

En Granada a 6 de febrero de 2020

Presidenta del Jurado y Diputada  
Delegada de Bienestar Social

Fdo: Olvido de la Rosa Baena

Secretaría General

Fdo: María Teresa Martín Bautista

XX PREMIO PROVINCIAL A LA INTEGRACION

FRATER 2011

LA ASOCIACION FRATER TIENE UN  
RECONOCIMIENTO DE MERITOS ESPECIALES  
A LA

Asociación Parkinson Granada

SU DEDICACION, HUMANIDAD Y  
PROFESIONALIDAD LA HACE VALEDORA  
DE ESTE RECONOCIMIENTO



CATA RURAL

GRANADA, 2011



**XXVII PREMIO PROVINCIAL A LA INTEGRACIÓN  
FRATER 2018**

En la Modalidad Personal a:

**Dña. M<sup>a</sup> Angustias Martínez Díaz**

**Por su superación, humanidad y lucha en favor  
de las personas con Parkinson**

Granada 2018